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◆第４回 運営委員会 報告◆ 

去る１２月４日（土）午前１１時より、第４回運営員会を２階小会議室にて開催いたしまし

た。 

本部役員９名、スクサポ委員２名、卒対委員１名、広報委員２名、推薦委員２名、学校１名の

計１７名の出席者がありました。 

  

〇三村徹 副校長先生 ご挨拶 

コロナ禍の中、無事にここまで来ることが出来ました。今は「オミクロン株」が心配ですが、

合唱祭は、緊急停止スイッチをいつでも押せる状況で準備を始めています。３月の２年生の修学

旅行と３年生の一泊卒業旅行を計画しています。こちらも「オミクロン株」の感染状況を見て判

断していきます。その際はご承知おきください。 

ブラック校則と呼ばれるような理不尽な校則が世間では話題となっております。本校では、か

つては地毛証明書を提出できるようにしていましたが、今は、髪の色の変化を見て、その都度指

導していくようにしています。 

制服では、靴下、冬場のコートの規制が厳しいとの意見もあり、生徒会が全校生徒の意見を取

りまとめるなど、生徒、保護者の意見も取り入れながら進めていきたいと思っています。さら

に、学校連絡協議会等で、保護者、学校職員、近隣の方で意見交換をして検討していきたい。引

き続きご協力お願い申し上げます。 

 

 

●報告 

〇本部 

中間監査完了。学校運営協議会出席。 

 

〇スクサポ 

中間監査対応。 

コロナで活動がなかったが、コロナ前の活動がどのようなものであったかヒヤリングをし、運用

マニュアル作成。 

卒業式前日２名と当日４名卒対のお手伝いする予定。 

  

〇卒対  

年明けに記念品、コサージュの検品作業。 

 

〇広報   

文化祭クラスページ編集ラフ作成。クラス以外のページ編集ラフ作成。 

 



    

〇推薦 

役員選出願いの印刷・配布準備をし、ミーティングを行った。 

選出願回収後、順次対象者に連絡。 

かみそしがや 

 

●議題 

①２８号ハナミズキについて（広報より） 

文化祭の写真を多く掲載したいため、ページ数を増やしたい。 

 

予算内で収めるため、４ページ増やし、発行部数は９００部にする。 

 

②スクールカウンセラーについて（本部より） 

全体に周知する為のアピールをして欲しい。 

女子生徒が多いので、女性のカウンセラーをお願いすることは可能か。 

 

数年前から、１年生は６月までに全員、スクールカウンセラーと面接をしている。 

利用日については、ホームページ、保健だよりでお知らせしている。 

教員向けの研修会を年１回、カウンセラーの先生にお願いしている。 

本校は女子生徒が多いので、次は女性カウンセラーを要望する予定である。 

 

今後は保護者も一緒に研修会に参加可能にする等、保護者向け周知を行ってほしい。 

「ハナミズキ２８号」にスクールカウセラーのページを作成する。 

 

③ダンス部全国大会出場 懸垂幕制作について（副校長より） 

ダンス部が関東大会１位となり、全国大会出場するため懸垂幕を製作して欲しい。 

 

１月１６日の全国大会の成績を待ってから製作する。 

 

 

●報告（会計より） 

部活動支援費より、全国大会会場移動時交通費補助として、ダンス部生徒に一律千円 のクオカ

ードをお渡しします。 

 

 

第５回運営委員会は２月２６日（土）午前１１時より２階小会議室にて行います。 

                             変更する場合もあります。 

以上 

                                     


